

Le triomphe de la Révolution cubaine est célébré un peu partout dans le monde



La Havane, 30 déc. (RHC/PL).- Le triomphe de la Révolution cubaine, le 1er janvier 1959, est célébré un peu partout dans le monde.

Au Vietnam, Ho Chi Minh Ville a organisé une cérémonie qui a mis en relief les relations entre nos deux pays.

Nguyen Thi Thu, vice-présidente du comité populaire de cette ville, a adressé aux amis cubains ses condoléances pour le décès de Fidel Castro.

Elle a indiqué que les échanges entre nos deux pays connaissent une croissance constante depuis l'établissement des relations diplomatiques le 2 décembre 1960.

De son côté, Bernabé García, consul général de Cuba au Vietnam a tenu à souligner que l'amitié entre nos deux pays a passé l'épreuve du temps, de guerres et des hauts et des bas de la situation internationale.

Il a exprimé le souhait de Cuba de consolider ses liens avec le Vietnam et de voir des bénéfiques pratiques pour nos peuples.

A Damas, Bouthaina Shaaban, conseillère du président Bachar Al Assad, a déclaré ce jeudi que le peuple syrien s'inspire des leçons de patience et de fermeté de la Révolution cubaine.

Au cours d'une réception offerte par l'ambassade de Cuba en Syrie, la conseillère du président Al Assad a salué la résistance du peuple cubain aux tentatives de domination néo-coloniale.

De son côté, l'ambassadeur de Cuba en Syrie, Rogerio Santana, a souligné les liens d'amitié unissant nos deux pays et félicité le gouvernement syrien pour la victoire que l'armée a récemment remportée sur les forces extrémistes à Alep.

Faysal Mikdad, vice-ministre syrien des Affaires étrangères, a de son côté mis l'accent sur le rôle de Cuba dans la lutte contre le colonialisme et l'occupation ainsi que l'influence du leader historique de la Révolution cubaine sur l'équilibre des pouvoirs au monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117131-le-triomphe-de-la-revolution-cubaine-est-celebre-un-peu-partout-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba